

055	UTBM service communication	L'Est Républicain	21 février 2013
		Montbéliard	Convention de jeux - Troll penché - vie étudiante

Questions à

Benoît Beroule

Président du club du Troll penché

Faites vos jeux, ce week-end, à Montbéliard !



■ C'est la dix-neuvième édition de la convention. Photo DR

Ce week-end, les étudiants de l'UTBM, membres du club du Troll penché, organisent un festival de jeux de société à Montbéliard. Cette 19^e convention du Troll penché aura lieu au restaurant universitaire, sur le site des Portes du Jura, du samedi, 10 h au dimanche 17 h sans interruption.

- À quoi pourront jouer les participants ?

- Nous proposons de nombreux jeux de société, de plateau, de rôle (tel que Le Loup-garou), de cartes (comme le Magic), de figurines (le Seigneur des anneaux). Nous avons un grand stock de jeux mais les gens peuvent aussi en amener. Cette convention est ouverte aux connaisseurs comme aux néophytes.

- Cette manifestation est donc destinée à tout le monde ?

- Bien sûr, aux personnes de 7 à 77 ans. Si les gens ne connaissent pas les règles du jeu, nous leur expliquerons.

L'année dernière, nous avons accueilli 350 joueurs qui venaient parfois de très loin. Il y a des familles, des jeunes...

- On retombe en enfance ?

- Oui, le but est de s'amuser, de se divertir. La convention est complètement gratuite à part tout ce qui est restauration (ndlr : sandwiches et boissons seront proposés sur place). Il n'y a rien à gagner.

- Aucune interruption ?

- Non. Il y a des joueurs invétérés qui ne s'arrêtent jamais, des passionnés. C'est pour cette raison que nous prolongeons la convention en nocturne.

- Et cela crée du lien social ?

- Oui, c'est, généralement, un week-end de folie. Les gens sont contents de se rencontrer et de se retrouver.

A.L.

☎ Pour tout renseignement : ae.utbm.fr/convention/